

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 179 14 de julio de 2022

La cultura coreana se toma la UCE

Estudiantes centralinos participaron en el II Concurso de Oratoria y Redacción organizado por el Instituto King Sejong Quito en colaboración con el Instituto de Idiomas de la Universidad Central del Ecuador. Al evento asistieron representantes de la Embajada de la República de Corea en Ecuador y autoridades universitarias.

La segunda edición estableció tres categorías: Cultura, Oratoria y Redacción, en la que participaron 32 estudiantes. El evento permitió un intercambio de experiencias entre la cultura coreana y la ecuatoriana, a través del abordaje de temas como "Principales diferencias entre Corea y Ecuador", "Cómo es la sociedad coreana" y "Cómo te ves de aquí a cinco años", entre otros.

El encuentro cultural integró actividades artísticas, entre ellas, representaciones de danza, con el fin de enseñar la Corea milenaria. El objetivo que mantiene la Universidad Central del Ecuador con la Embajada de la República de Corea, a través del Instituto de Idiomas UCE y el Instituto King Sejong, es promocionar el idioma coreano en la universidad y la cultura del país asiático.

Autoridades universitarias y representantes de la Embajada de la República de Corea y del Instituto, entregaron los premios a las ganadoras de cada una de las categorías.

BQ